

Curriculum vitae syndical

Nom du candidat : Véronique Jean
Poste convoité : Vice-présidence du secteur de la santé
Lieu de travail habituel : Hôpital St-Eustache
Titre d'emploi : Préposée aux bénéficiaires

Je m'appelle Véronique Jean, je suis préposée aux bénéficiaires depuis 24 ans. Dans mon parcours, j'ai travaillé dans divers établissements, côtoyé plusieurs missions et eu le privilège de m'investir dans plusieurs spécialités dont encore aujourd'hui au bloc opératoire.

C'est en 2018 que l'horloge syndicale a sonné pour moi. Pour débiter, j'ai accepté à pied levé la fonction de vice-présidence de la catégorie 2 au secteur sud des Laurentides, d'agente de griefs pour ensuite remplir un mandat à la coordination au même secteur en 2020.

Ce chemin atypique m'a conduite au remplacement intérimaire que j'occupe actuellement, celui de vice-présidence du secteur de la santé, à l'exécutif.



Engagement et Détermination

Mon engagement syndical a toujours été guidé par une profonde conviction : chaque travailleur mérite d'être traité avec dignité et respect. En tant que féministe, mère de famille et travailleuse, je suis particulièrement sensible aux enjeux d'égalité des genres. Nous devons continuer à lutter pour des conditions de travail et des droits équitables pour toutes et tous, indépendamment de notre sexe, notre situation familiale, notre origine ou notre statut.

Actions, Travail d'équipe et Luttes

Dans cette vision, j'ai entrepris un tout nouveau comité interculturel afin de mieux représenter la diversité de nos membres. Il est primordial que chacun trouve sa voix dans une organisation telle que la nôtre!

Le partage d'informations, la mobilisation, le respect et l'application des conventions collectives sont des priorités absolues pour moi, et ce, pour toutes les catégories d'emploi. Je crois pertinemment que lorsqu'il y a un problème, il y a une solution!

Privatisation : C'est en collaboration avec mes collègues que je suis responsable du dossier de la réforme Dubé au sein de notre syndicat, visant entre autres l'agence Santé Québec. Nous menons et devons poursuivre de mener des luttes contre la privatisation de notre réseau de santé et des services sociaux, tel que la campagne Vraiment public-CSN. Les défis futurs nécessiteront assurément un travail collectif et une détermination inébranlable pour le bien commun.

Depuis les dernières années, j'ai énormément appris, élargi mes connaissances et souhaite poursuivre avec persévérance en regardant vers l'avenir. Pour se faire, **je sollicite votre soutien** pour un troisième mandat, cette fois en tant que **vice-présidente du secteur de la santé** à l'exécutif.

Solidairement,